
 
 

Commissione Consiliare 8^ - Affari generali, affari istituzionali, osservatorio per l’attuazione dello 
Statuto, traffico, trasporti, mobilità, ambiente, polizia urbana, personale, piano energetico. 

 
Verbale della seduta del 3 marzo 2017 convocata alle ore 11.00 

  
Gli argomenti all’ordine del giorno sono i seguenti: 

1. Intitolazione di una piazza a Bedizzano; 
2. Convenzione Controllo del Vicinato; 
3. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti: Fabrizio Giromella, Roberto Conserva, Roberta Crudeli (in sostituzione di 
Simonetta Corsi), Giuseppe Bergitto, Maria Elena Musetti e Matteo Martinelli  
E’ presente inoltre il sig. Giuliano Attuoni, nipote di Domenico Attuoni e il Vice Sindaco Fambrini 
 ********   

1. Intitolazione di una piazza a Bedizzano 
 
Il Sig. Attuoni presenta alla commissione la figura di suo zio che è stato prigioniero dal 1941 al 
1947, già Caporal Maggiore del Primo Btg Speciale del genio “Eritrea” e insignito della medaglia 
d’argento al valore militare nella seconda guerra mondiale. 
 
CRUDELI legge la motivazione della medaglia d’argento. 
 
Per MUSETTI è un riconoscimento ad una persona che ha fatto del bene perché ha salvato delle 
persone, è stato gestore di un bar nella piazza di Bedizzano dove andavano tutti ed era amato e 
ben voluto da tutto il paese.  
 
Intervengono Martinelli, Crudeli, Bergitto e Giromella dichiarandosi a favore dell’intitolazione della 
Piazza al Sig. Attuoni. 
 
I commissari presenti (Giromella, Crudeli, Berguitto, Musetti e Martinelli) esprimono, quindi, 
all’UNANIMITA’ parere FAVOREVOLE. 
 
 

2. Convenzione Controllo del Vicinato; 
 
Entra il consigliere CONSERVA. 
 
Il VICESINDACO ripercorre brevemente l’iter della convenzione del Controllo del vicinato 
ricordando che il Consiglio Comunale con la delibera del 14 settembre ha chiesto 
all’Amministrazione di avviare le procedure per la stipula la convenzione del Controllo del Vicinato. 
Lei stessa si è interfacciata con l’allora Vice Prefetto Roberta Carpanese, insieme hanno 
controllato quello stipulato a Massa e poi ne hanno stilato uno per il Comune di Carrara inviato poi 
alla Comandante Micheletti per eventuali opportune modifiche. Il 20 ottobre è stata mandata la 
bozza via mail al Consigliere Polletti, e successivamente non avendo avuto risposta alla prima mail 
ne è stata inviata un’altra a tutti i commissari. 
 
MUSETTI presenta il suo punto di vista quale proponente del protocollo d’intesa sul controllo del 
vicinato 
 
FAMBRINI passa poi ad analizzare il documento mettendo l’accento sugli elementi che considera 
fondamentali.  
 



MARTINELLI chiede un approfondimento su come questi gruppi di controllo di vicinato si declinano 
concretamente sul territorio negli altri Comuni. Domanda se si ha intenzione di coinvolgere i vari 
gruppi intermedi (es. proloco), ma conferma che comunque è un progetto interessante. 
 
GIROMELLA sottolinea che centrale è il ruolo della Polizia Locale e propone di chiamare la 
settimana successiva la Comandante per avere un giudizio più compiuto. 
 
MUSETTI interviene sui vari aspetti degli altri Comuni e sul principio alla base del protocollo in 
oggetto. 
 
BERGITTO ricorda che a Massa ci fu una grossa discussione tra Articolo Primo, Volpi e Benedetti 
riguardante il problema della sicurezza, il modo per regolarizzare e riconoscere le persone che 
“pattugliano” i quartieri. 
 
Tutti sono favorevoli a rimandare alla prossima settimana con l’intervento della Comandante. 
 

La seduta termina alle ore 12.00 

Il Segretario verbalizzante                                              Il Vice Presidente della Commissione     
(Cinzia Benedetti)                                                                           (Fabrizio Giromella)  
        F.to              F.to 


